

OMS: hypertension et diabète en forte hausse dans le monde

Compte Test - 2012-05-19 09:17:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon les dernières Statistiques sanitaires mondiales de l'OMS, un adulte sur trois dans le monde est atteint d'hypertension artérielle et un adulte sur dix souffre de diabète. Ces résultats révèlent ainsi l'augmentation spectaculaire des affections qui déclenchent des cardiopathies et d'autres maladies chroniques. «Ce rapport est une nouvelle preuve de l'augmentation spectaculaire des affections qui déclenchent des cardiopathies et d'autres maladies chroniques, en particulier dans les pays à revenu faible ou intermédiaire,» a déclaré le Dr Chan, Directeur général de l'OMS. «Dans certains pays africains, jusqu'à la moitié de la population adulte souffre d'hypertension.» Dans les pays à revenu élevé, la généralisation du diagnostic et du traitement au moyen de médicaments peu coûteux, a permis de réduire sensiblement la tension artérielle moyenne de la population - ce qui a contribué à réduire la mortalité par maladie cardiaque. Toujours selon les mêmes statistiques, la prévalence moyenne du diabète dans le monde se situe aux alentours de 10%. Enfin, l'obésité a doublé dans toutes les régions du monde, entre 1980 et 2008. Le Dr Ties Boerma, Directeur du Département Statistiques sanitaires et systèmes d'information à l'OMS a précisé qu'aujourd'hui, un demi-milliard de personnes (12% de la population mondiale) sont considérées comme obèses. Pharmacies.ma - 19 mai 2012 (Source: Mypharma)